

Nationalturnen in Wenslingen

Am Freitag, 17. August startete in Wenslingen mit den Kantonalen Meisterschaften im Steinstossen, Steinheben und Hochweitsprung das zweite Turnhalbjahr des TV Ormalingen. Die Aktiven Damen und Herren nahmen zahlreich daran teil. Den Damen gelang auf Anhieb ein fulminanter Start. Sie konnten den 1. Platz in der Disziplin Steinstossen in der Gruppenwertung herbeistossen. Es wurde in dieser Kategorie mit einem 6 Kilogramm Stein gestossen. Andrea Strub sicherte sich in der Kategorie Juniorinnen (ebenfalls mit einem 6kg- Stein) den 2. Platz. Die Herren und Damen stiessen auch den Jubiläumsmockern so weit wie es nur ging (Damen: 25 kg, Herren 42.5 kg). Mit dem weiteren 1. Platz in der Disziplin Hochweitsprung am Samstag ergänzten die Aktiven Damen das tolle Resultat vom Freitag. Auch die Knaben der Jugendriege zeigten im Hochweitsprung ihr Können und konnten zum Schluss auf dem 3. Platz landen. Zusätzlich fand am Samstag auch noch die Bezirks Seilziehmeisterschaft statt. Hier war ein Mixed-Team des Turnvereins mit viel Spass und Teamgeist dabei.

Für den TV Ormalingen

Carla Mangold